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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada ao quinto dia do mês de junho de dois mil e 2 
doze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- 3 

Centro. Estiveram presentes:Representantes do Poder público titulares :Maria 4 
Rita de Cássia Bueno Martins,Sara Maria Teixeira Sgobin  e seus suplentes:Cristiane 5 

Aparecida Florêncio Savi, os representantes da sociedade civil - entidades de 6 
atendimento e/ou defesa da criança e do adolescente – titulares:Abel de 7 
Mattos Cabral Neto,Lincoln Cesar Moreira e Jairo Pereira Leite  e seus 8 

suplentes:Dettloff von Simson Junior, os representantes de entidades com 9 
atividades junto aos Movimentos Populares- titulares:Margareth 10 

Morelli.Estiveram presentes os convidados:Elide Augusto (Ação Forte).  Deliberação 11 
sobre: 1- Aprovação das Atas das reuniões de 17.04, 08.05 ,14.05 e 29.05 12 
Informado que a aprovação das atas neste dia é prioritária em decorrência do 13 

processo de eleição do Conselho Tutelar triênio 2012-2015. As atas serão lidas para 14 
aprovação com exceção do dia 17.04.2012 por ter sido encaminhada anteriormente, 15 

colocada em votação foi aprovada por todos. Na ata do dia 08/05/2012 Lincoln 16 
refere que no item 10- Retorno das Comissões, será incluído o conteúdo, Gustavo diz 17 
sobre  18 maio, solicita participação dos conselheiros e informa que a entidade MVM 18 

receberá os recursos para desenvolvimento da entidade no item 16 - Convite G.M.C. 19 
representante do CMDCA em reunião 09.05.12 análise conjunta nos locais, visando 20 

inibir a prostituição infantil, foi sugerido um convite ao Secretário Municipal de 21 
Segurança Pública através de ofício, para esclarecimento quanto a política de 22 
segurança no município para criança e do adolescente. Sendo aprovada por todos. A 23 

ata de 14.05 foi lida e aprovada por unanimidade. Na ata de 29.05, no item 9 - 24 
Cartilha para incremento nas destinações de Imposto de Renda, proposto a inclusão 25 

de que será encaminhado pelo conselheiro Abel Cabral, sendo colocado em votação 26 
foi aprovada por todos. Cristiane sugere que os representantes do CMDCA em 27 
eventos deverão trazer um retorno ao colegiado.  2-Processo Eleitoral Conselhos 28 

Tutelares 2012/2015 Informado que a empresa está para ser contratada, no dia 29 
06/06/2012 sairá publicação de retificação dos candidatos habilitados, estando 114 30 

candidatos aptos para a realização da prova escrita que acontecerá em 17/06/2012 31 
das 9:00h às 12:00h no prédio da (AEDHA) Guardinha, será disponibilizado 4 salas 32 
com 30 candidatos cada uma. Há necessidade da presença de Conselheiros de 33 

Direitos para acompanhar e fiscalizar o processo de aplicação das provas, poderão 34 
testemunhar em caso de ocorrência de mandatos de segurança, citando o Presidente 35 

do Conselho ou o Coordenador da Comissão Eleitoral, os conselheiros deverão 36 
chegar às 8:00h, às 8:30h serão abertos os portões,  os conselheiros Margareth, 37 

Maria Rita, Lincoln, Eliane e Raquel se dispuseram acompanhar o processo de 38 
aplicação das provas do dia 17/06. Haverá a necessidade de indicações de 39 
conselheiros para acompanhar no dia 01/07/2012 a avaliação psicológica dos 40 

candidatos aprovados na prova escrita. Será publicado edital após a realização das 41 
etapas do Processo Eleitoral, pela lei municipal nº 13510/2008, é obrigatório período 42 

de 20 dias para campanha dos candidatos ao Conselho tutelar. O Secretário da 43 
Assistência Social solicitou capacitação aos Conselheiros Tutelares através da EGDS. 44 
As indicações dos Conselheiros de Direitos, no acompanhamento da avaliação 45 

psicológica, serão feitas em reunião extraordinária.  3-Solicitação da “Associação 46 
de Educação do Homem de Amanhã” para prorrogação de utilização de 47 

recurso A diretoria executiva sugere o deferimento, visto que se trata de recursos 48 
da campanha do programa de acolhimento familiar do Plano Municipal de 49 
Convivência Familiar e Comunitária, colocado em votação, foi aprovado com 7 votos 50 

favoráveis. 4-Cartilha para incremento nas destinações de Imposto de Renda   51 
Informado que está a concluir e será providenciado 15 mil exemplares, a FEAC 52 

apoiará a emissão da cartilha, que em breve será apresentada ao colegiado do 53 
CMDCA para deliberação. 5-Deliberação dos projetos a serem financiados com 54 
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recursos do FMDCA, conforme Resolução 012/2012 Questionou-se a prestação 55 

de contas dos recursos destinados, sendo informado que ao CMDCA cabe a gestão 56 
do Fundo, informou-se ainda, que na Prefeitura há um atrasado de 4 a 5 meses na 57 

análise das prestações de contas das entidades. Propôs-se que aquelas que estão em 58 
desacordo a executiva não encaminhe ao colegiado, para isto será necessário ter em 59 

mãos as informações correspondentes. 6-Criação do Grupo de Trabalho para 60 
revisão da Resolução CMDCA nº030/2010 Os conselheiros Abel Cabral, Luíz 61 
Carlos Mange,  Dettloff von Simson e Maria Ivone se indicaram para compor o GT, 62 

Lincoln se compromete em participar de uma reunião para contribuir. Informou-se 63 
que até o dia 31/05/2012 foram apresentados 21 projetos das entidades e que 64 

constituiu-se um GT para avaliação dos mesmos com os conselheiros de direitos 65 
Lincoln, Cristiane, Maria Rita, Maria Ivone e o Conselheiro Tutelar Marcos. Feito a 66 
leitura das análises e pontuações, foi sugerido que as entidades que receberem 67 

recursos de apoio a projeto, deverá realizar uma apresentação da execução dele. 68 
Tiveram 16 projetos com pontuação acima de 70%, proposto que o GT execute uma 69 

devolutiva as entidades que não foram contempladas. Acrescentou R$12.000,00 70 
para complementar o recurso destinado a apoio de projetos, colocado em votação foi 71 
aprovado por todos. 7-Comissão Jovem Aprendiz Esclarecido que o Ministério do 72 

Trabalho deve fiscalizar, no entanto, a fiscalização é feita de maneira indireta, 73 
ocorrendo assim, o descumprimento da cota daqueles que estão em processo de 74 

aprendizagem profissional. A Comissão de Jovem Aprendiz sugere que o delegado 75 
responsável pela Delegacia do Trabalho de Campinas seja chamado para informar 76 
sobre a fiscalização da cota. O Ministério do Trabalho pode ser um parceiro da 77 

comissão, considerando que as entidades enfrentam dificuldades ao encaminhar os 78 
jovens. Lincoln providenciará o convite por meio de ofício. 8-Representante do 79 

CMDCA junto à Comissão Municipal para Gerenciamento do Projeto Estadual 80 
do Leite “Vivaleite”, retirado da pauta devido que os conselheiros presentes não 81 
podem assumir esta representação, retornará a pauta em próxima reunião.  9-82 

Recursos para o Seminário da Comissão de Proteção Básica Informado que o 83 
Seminário acontecerá nos dias 02 e 03.07.2012, com palestras no primeiro dia e no 84 

segundo dias será com oficinas a execução do seminário será feita pela entidade 85 
Associação Beneficente Campineira com recursos financeiros de R$ 16.000,00, 86 
colocado em votação foi aprovado por todos. 10-Revalidação de registro das 87 

entidades 2012- conforme relação anexa esclarecido que a Comissão de 88 
Registro analisou os processos, sendo colocados em votação foram aprovados por 89 

todos. 11-Informes Cristiane informa que o evento em comemoração ao dia 18 de 90 
Maio tiveram a participação direta de 1700 pessoas e 30.000 pessoas passaram pela 91 

praça Ruy Barbosa, o evento foi avaliado positivo. Serão enviados ofícios em 92 
agradecimento aos serviços de apoio da PM. Sara solicita que o CMDCA faça 93 
discussões sobre as políticas públicas entre as secretarias, tirando assim, um 94 

posicionamento. Refere que há necessidade de saber das secretarias sobre as suas 95 
atuações e também sobre denuncias graves quanto a garantia de direitos de crianças 96 

e adolescentes. Há a necessidade de reordenar questões das comissões e a 97 
importância do seu papel. Lincoln propõe estabelecer um conjunto de compromissos. 98 
Marcar para a próxima reunião a proposta de convite de uma hora com as 99 

secretarias. Nada mais havendo, eu Maria Rita de Cássia Bueno Martins lavrei a 100 
presente ata.  101 


